
  

  

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2900 回例会  2023 年 4 月 26 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：元木 誠二 会長     司会：遠藤 雄大 副 SAA         

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

 

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～元木会長                

   先週の日曜日に、遊覧船事故から一年過ぎたということ 

  で、ウトロの地において献花台が設置されまして、野尻斜 

里町観光協会会長の主導のもと追悼式が行われました。 

 ロータリーとしての参加は無かったのですが、私と武藤 

会員と中田会員で道の駅の献花台でお手伝いをさせていただ 

    きました。マスコミの方が多くて献花に来られた地元の方とか観光客のなかには献花できない方もい

らっしゃったと思います。 

  その中で、160 名以上の方が献花を済まされたという状況でございました。 

   事故から一年過ぎたということで、これから知床の信頼回復が望まれる中で、今回の献花を機に何 

  かアクションを起こしていただきたいと期待しております。 

   さて、今日は待ちに待った夜間例会でございます。 

  IMも終わって、これから周年行事という新しいイベントに向かうことになります。 

  本日は、木村会員が撮った IM の映像を観ながらお楽しみください。 

 

４．幹 事 報 告 ～なし 

 
 

・浦田 国際奉仕・R 財団 委員長～先日の例会でお伝えしましたが、本年度の財団年次寄付を集めています。 

              一人 2,000円ですので私までお届け下さい。 

・野尻 60 周年 幹事～60 周年実行委員会からのお知らせです。 

         明日、第 4回企画委員会を予定しています。道の駅会議室で 18：00 より行いますの 

 で企画委員会の構成員の方はよろしくお願いいたします。 

 先ほど会長のお話しにもありましたが、ロータリーとは関係ありませんが日曜日の追悼式にはロータリ 

ーの有志ということで元木会長、武藤会員、中田会員にお手伝いいただき、この場を借りてお礼申し上げ 

ます。 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～IM終了慰労会 

・元木会長～本日は、2900回区切りの例会を夜間例会として計画いたしました。また、IM 実行委員会か 

ら IM の慰労の場を設けたいとの申し出により懇親会の進行を IM実行委員会にお任せしたい

と思います。 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～四つのテスト 

５．委員会、その他の報告 ～元木会長 

● 会  長： 元木 誠二  ● 副 会 長： 村田 均、高木 壽一  ● 幹 事 ： 森田 拓巳 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



  

 

 

・樽見 ＩM 実行委員会 幹事～今回 IMが無事に終了しまして、皆さんのご協力のお蔭で本当に良かったと思い

ます。まず、丹羽ガバナー補佐にご挨拶をいただきたいと思います。 

◈ 丹羽 ガバナー補佐 

 IM 当日の 3月 25日から一か月経ちました。 

 今回の IM は、非常にうまく行ったのではないかと思います。 

 まず、企画室、総務部会、記念式典部会、記念誌・事業部会、この 

 グループの方全部が活動してたのではないかと思っております。 

 これは、目に見えない部分もたくさんあって、それぞれの部会の中で 

 苦労があったのではないかと思います。その苦労を乗り越えて初めて、 

 成功したんじゃないかと思います。  

 私も、今回の IMに参加していただいた 5 分区の皆さまや来賓の方々 

 とお会いしましたが、皆さまには好評で喜んでいただいたと思います。 

 これは、やはり一年前から地道に計画を立てて 3 月 25 日に実行して初めて、いろんな評価が得られた 

のではないかと思います。 

本当にご苦労様でした。ありがとうございました。 

 

◈日下 IM 実行委員長 《IMを終えて》 

 丹羽ガバナー補佐のもと、3 月 25 日 IMを無事盛大に終えることが 

出来ましたこと会員の皆さまに心より感謝申し上げます。 

振り返ると、昨年 10 月に丹羽ガバナー補佐より IM実行委員長を拝 

命してから 15回の委員会を重ね、基調講演・フォーラム・懇親会の 

3 部構成の大会の運びとなりました。当初より「IM とは」と「みん 

なで創る」を合言葉に委員会、例会を通して進めて参りました。 

大会に臨み、前日リハーサルを終え当日を迎えたところ、それぞれ 

の担当のすばらしい動きの中、何事もなく大会運営がなされました。 

特筆すべきは、数々あります。一つは、15回の委員会のアジェンダ（予定している会議内容のまとめ） 

や進行をしてくれた樽見幹事、忙しい仕事の中、毎回メールが来るのは夜中の 2時過ぎでした。 

大変苦労をさせ、また大会に向けての「縁の下の力持ち」を充分発揮されました。 

総務については、今井委員長を中心にステージ配置・当日の記念品・進行の下書きなど多種にわたるメニ 

ューをこなし、大いに大会の力となりました。懇親会委員会は、野尻委員長以下委員の熱い〈心持ち〉で 

素晴らしいアトラクションで会場を盛り上げ、食事については蕎麦・澱粉団子など斜里らしい〈おもて 

なし〉をしていただきました。 

話しは前後しますが、フォーラムにおける野尻会員の司会進行は格調高く、大会参加者から高い評価を 

いただきました。記録委員会は、森田委員長を中心に当日の様子を録画撮りしていただき、本日の例会で 

披露する運びとなりました。それぞれの会員の想いや動きが今日よみがえります。 

重ねて会員の皆さまに感謝を申し上げます。本例会を楽しんでください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

     斜里 IM 大成功でした。皆さまお疲れさま・・・      

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         ✦一人ずつ感想をいただきました✦ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～次回報告                

    

 

                        武藤会員の記事発見（4/23朝日新聞）           

☆ 幹事より次回例会の案内   
・次回は 5/10（水）第 2901 回例会 ゆめホール会議室 1 女性会員卓話  

                                     

                                                                                                                                                                                      

 

      

  

８．出 席 報 告 ～次回報告        

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 

 

斜里ロータリークラブ 


